

## Cientos de menores participan en el Cross Escolar

02/03/2024



El Cross Escolar ha vuelto a reunir a cientos de menores | Nando Verdú.

La pista de atletismo de los Jardines del Vinalopó ha vuelto a acoger el Cross Escolar después de que el año pasado se realizara en los campos de fútbol de "La Sismat" ya que la pista se estaba reformando. Este tradicional evento se ha llevado a cabo con la participación de cientos de menores.

La jornada ha arrancado a las 10 horas con los más mayores, es decir, las categorías de juvenil, cadete e infantil. Los ganadores han recogido sus medallas una hora más tarde. Tras ello ha sido el turno de los alevines, benjamines y prebenjamines, que han obtenido sus galardones pasadas las 12:30 horas.



Los más mayores han sido los primeros en recibir sus medallas | Nando Verdú.

Los familiares de los menores participantes han llenado el lugar animando a los más pequeños en una jornada dedicada al deporte que ha contado con buen tiempo y una tregua del viento. La mayoría de los menores llevaban la ropa deportiva correspondiente a cada centro educativo, pero una vez sus carreras concluían algunos de ellos han sustituido sus camisetas por las del CD Eldense, que jugaba a las 14 horas en el Nuevo Pepico Amat ante el Villarreal B.

